
「杉戸町みんなでつくるまちづくり支援制度」支援結果 　　　　　住民協働課　
住民協働担当　内線283
問合せ

№ 団　体　名 事　業　名 交付金額（円）

1 フレッシュタウン自治会 フレッシュタウン納涼花火大会（心のふれあい活
動） 100,000

2 杉戸町の生活と観光写真コンテスト実行委員会 杉戸町の生活と観光写真コンテスト 48,000

3 杉戸町美術展覧会実行委員会 第6回杉戸町美術展覧会 50,000

4 NPO法人杉戸町総合型スポーツクラブすぎスポ
ノルディックウォーキング普及（講習会・用具貸出）
事業 69,000

5 中志地区夏まつり実行委員会 中志地区2018年夏まつり 30,000

6 杉戸町民オペラ実行委員会 杉戸町民オペラ第3回公演「ヘンゼルとグレーテル」 39,000

7 高野台小学校おやじの会 高野台小学校校地内環境整備と学校教育支援 30,000

8 すまえるプロジェクト すまえるプロジェクト 40,000

9 杉の子吹奏楽団 幼児・児童・生徒たちに本物の音楽を届けよう
（杉の子吹奏楽団第13回ファミリーコンサート） 100,000

10 平成30年度上田夏祭り実行委員会 9-2区住民による手作り夏祭り 30,000

11 上田文化祭実行委員会 上田文化祭 15,000

12 杉戸高野台さくら祭実行委員会 杉戸高野台さくら祭 100,000

13 ふれあい祭り実行委員会 ふれあい祭 30,000

14 図書ボランティアたんぽぽ 絵本の読み聞かせ 30,000

15 東中学校応援団 東中学校区における教育活動支援事業 30,000

16 杉戸町立泉小学校　おやじの会 杉戸町立泉小学校　おやじの会 25,000

17 杉戸昔あそび伝承会 杉戸昔あそびの伝承で地域活性化 58,000

18 高野台南シニアお楽しみ会 シニアお楽しみ会＆児童の交通安全誘導 15,000

19 高野台南自治会 高野台南スポーツフェア(第21回）＆ジュニアお楽
しみ会（第6回タカミン★フェス） 30,000

20 広島中学校応援団 学校整美事業 30,000

21 杉戸町身体障がい者福祉会 平成30年度杉戸町身体障がい者福祉会の福祉サー
ビス 30,000

22 パソコン要約筆記の会 パソコン要約筆記 30,000

23 特定非営利活動法人すぎとSOHOクラブ 柴又100kマラソン応援プロジェクト 46,000

№ 団　体　名 事　業　名 交付金額（円）
1 杉戸中学校空手クラブ 第26回全国中学生空手道選手権大会 100,000

2 杉戸ゼウシスFC 2018フジパンCUP第42回関東少年サッカー大会 72,000

■交付要綱第2条第3項(学問・スポーツ・芸術等の関東圏大会出場)

　町では、住民団体が自主的・自発的に取り組むことにより、まちづくりへつながる活動を支援する
ため、団体が実施する事業に対して支援金を交付しています。平成30年度の支援結果は下記のとお
りです。

■平成30年度　支援事業数：25事業　支援金額：1,177,000円

町民が主役のまちづくり

～杉戸の未来のために～
まちづくり懇談会を開催しました

秘書広報課　秘書担当　内線205問合せ

杉戸町マスコットキャラクター
すぎたろう

　6月17日㈪、18日㈫及び20日㈭の3日間、町内3会場（中央公民館、生涯学習セ
ンター、深輪産業団地地区センター）で開催し、のべ154名の方々にご来場いただ
きました。
　「まちづくり懇談会」は、「住みごこち100％のまち」の実現に向けて、町民の皆
様と様々な町政情報を共有し、“みんな”で知恵を出し合い、町民と行政が信頼関
係の中で「協働のまちづくり」を進めるために開催しているものです。
　懇談会では、古谷町長自らが、「施政方針及び当初予算」について説明し、続いて「旧
杉戸小学校跡地の活用」について担当課長等が説明しました。
　説明後は、「旧杉戸小学校跡地の活用」について参加者から寄せられた質問や意
見に対して一つひとつ答える形で意見交換がなされ、まちづくりを進めるうえで貴
重なご意見等を頂戴しました。

■テーマ

■主なご意見・ご質問

■町長コメント

▶施政方針及び当初予算について
▶旧杉戸小学校跡地の活用について

・商業施設の誘致については、地元の商店にもヒアリングをして欲しい。
・商業施設が入ったとして、地元の商店は大丈夫なのか。
・地産地消を推進するために、売り場を造ることを検討して欲しい。
・認可保育所を造って欲しい。
・新しくできる施設には、図書館を入れてはどうか。
・商業施設ではなく、大学や病院等の誘致も考えて欲しい。
・ハード面ばかりでなく、ソフト面についても考えるべき。
・民間が入ることによるリスクはどれくらいあるのか。
・人口減少が予測される中、商業施設等を造って大丈夫なのか。
・�庁舎移転については、現在の場所に建替えることとの比較検討を行っ
た上で判断すべきではないか。

・庁舎移転をした場合、現在の庁舎の活用案は考えているのか。
・�PFIとは、どのような手法なのか。また、そのメリット・デメリットは。
・今回の活用案検討にあたって地元の声は聴いたのか。

◆�「旧杉戸小学校跡地にある施設については、老朽化が進んでおり建替
えが必要な時期にきているため、昨年、事業認可がおりた東武動物公
園駅東口通り線と一体的に開発を進め、中心市街地のシンボルとして
活性化を図り、人を呼び込みたいと思っています。」

◆�「今回提案した案は、これで決まりというわけではないので、いただ
いたご意見等を参考にしながら何ができるのか更に検討を進め、皆さ
んと一緒に夢を描いていきたいと思っています。」

※ まちづくり懇談会当日の資料については、町ホーム
ページでご覧いただけます。また、秘書広報課にて、
ご希望の方に資料を配布しています。

　https://www.town.sugito.lg.jp/cms/index3118.html （QRコード）
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